

La population assoiffée pendant la canicule

Dossier de la rédaction de H2o
September 2010

Depuis quelques jours la ville d'Agadez dans le nord du Niger est confrontée à un problème d'eau. Les poteaux électriques qui alimentent la principale station de pompage de la ville sont tombés à cause des intempéries et le groupe électrogène de secours de cette station de pompage est tombé lui aussi en panne. Les populations se débrouillent là-bas sous la canicule pour trouver un peu d'eau. Ce sont les habitants des quartiers populaires qui manquent cruellement d'eau. Les robinets sont secs depuis plus d'une dizaine de jours. Pour avoir un peu d'eau il faut aller dans le quartier administratif, où les robinets qui ont encore de l'eau sont pris d'assaut par des longues files d'attente. La nuit, après la rupture du jeûne de ramadan, comme il fait moins chaud, les habitants de Dagmanet sont encore plus nombreux devant les bornes fontaines à attendre souvent jusqu'au petit matin pour faire une petite provision d'eau pour la journée. La Société de distribution d'eau se déclare à l'œuvre afin de trouver une solution rapide à cette pénurie d'eau. Des assurances qui ont du mal à passer auprès d'une population de plus en plus assoiffée.

RFI - AllAfrica 27-08-2010